

# 広瀬地域づくり協議会だより



広瀬地区の人口・世帯数(令和3年4月1日)  
男性650 女性635 計1,285 世帯数453



ホームページ <https://hirose-kc.7104.info>  
☎ 52-4696 ✉ [hirose.kmn@gmail.com](mailto:hirose.kmn@gmail.com)

## 令和3年度スタート 会長挨拶

中山正次会長の後任として会長を仰せつかった山本の中山です。

地域づくり協議会組織が運用され2年経ちました。昨年はコロナ禍で地域全体の行事を中止せざるを得ない状況の中、各部会では新たな取り組みを実施してきました。今年もなかなか収束が見えませんが、立ち止まっていたは本組織の意義は薄れてしまうと思っています。コロナ対策をしっかり行い、できる事から進めたいと思っていますので、地域の皆様のご協力、ご理解お願い致します。



## 定期総会報告

広瀬地域づくり協議会の定期総会を4月17日に開催いたしました。総会では、令和2年度の事業報告・決算ならびに規定の一部変更



左から順に、防災防犯部会長/嶋田 功志、広瀬地域づくり協議会 副会長/吉田 豊、広瀬地域づくり協議会 会長/中山 弘、地域づくり部会長/法邑 智成、地域福祉部会長/湯浅 幸雄、生涯学習部会長/中山 繁實

をご承認いただくとともに、任期満了にともなう役員改選(写真参照)を行いました。その後、令和3年度の事業(案)・予算(案)の承認をいただき活動がスタートしました。

前年度事業では、コロナ禍の中でも感染予防対策を講じながら新しいサロン事業として「ひろせ元気サロン」を実施。ケアネット事業では1月の大雪時にケアネット対象者宅を見守って頂いた地区に支援補助を実施。学び支援事業では、子供教室に加え中学生講座を開催して好評を得ることができました。防災事業では、防災講習会の実施や防災体験施設と富山市豊田自主防災会へ行って、先進の防災訓練状況を学ぶことができました。また、自主防災組織資機材整備支援事業を活用して、大型発電機等を導入するなど、一年間にわたり活発な活動が出来たのでは思っております。

今年度の新たな事業としては、サロン事業に「むつみ会」も参加して事業助成費をおおくして高齢者支援に取り組みます。また、学び支援事業費も拡充して中学生講座を引き続き実施。防災事業では、広瀬地区自主防災会の定期防災訓練実施に向け計画を進め、防災意識の向上を目指す年度にしたいところです。(令和2年度決算、令和3年度予算は裏面で報告します)＝事務局＝

なお、総会終了後令和3年の自主防災会の定期総会が開催され、中山弘さんを会長とし規約改正、役員名簿、事業計画、収支予算案について説明がありました。

## 地域福祉部会 サロン



1日は法邑智成先生に6種類の体力測定会をして頂きました。15日は訪問看護ステーションより、フレイル予防とコロナ予防を学びました。一年間サロン活動で健康体操を継続し体力がついてきた事を実感出来ている方も多くおられました。

14日は且見千尋先生担当のヨガ教室がサロンの一環でスタートしました。



## 福寿大学開講式

hirose-chiikizukuri

4月14日(水)に恒例の赤池伸彦市議の市政報告での幕開けです。身近な市政報告ですので参加者は約30名と満席状態でした。多数の質問があり、やはり関心の高いコロナワクチン接種に関する質問が多かった。その他、少子化、空家、学校統廃合、高校後利用等、多義にわたりました。また、最後に好評の花の苗を頂きました。

▶ 次回は5月19日駐在所の杉田さんの「交通安全と防犯教室」です。



## 行政推進員会議(自治会長)ZOOMにて開催!

20日(火)、今回初めて福光地区の行政推進員会議がリモート会議によって開催されました。広瀬交流センターにて各自治会長が市からの説明を受けました。

## 第1回生涯学習部会 21日(水)

hirose-chiikizukuri

レクリエーション大会は中止となります。3世代交流の田植えは5月5日に実施。広瀬文化祭りは11月7日(日)の予定。

- 5月
- 5月 6日(木) 13:00～ サロン・薬の話・渡辺悦子先生
  - 8日(土) 18:30～ 地域づくり部会
  - 12日(水) 19:00～ 自治会長会
  - 19:30～ 自主防災会委員会
  - 13日(木) 19:30～ 防犯パトロール出発式
  - 16日(日) 8:00～ 交流センター草むしり・草刈
  - 19日(水) 13:00～ ヨガ教室 且見千尋先生

19日(水) 14:00～ 福寿大学・交通安全と防犯教室・石黒駐在所

20日(木) 13:00～ サロン・リズムで遊ぼう土田久美子先生

📣 チャレンジデーは、今年からなくなりました